
Neuer Wind bei der HG Rüderswil 
 

Am 31. Januar 2020 fand die jährliche Hauptversammlung der Hornussergesellschaft 
Rüderswil statt. Trotz 22 Entschuldigungen war die Versammlung beschlussfähig und 
konnte somit gestartet werden. Mit 36 Stimmberechtigten eine eher kleine Truppe. 
Nichts desto trotz wurde diskutiert und schlussendlich angestimmt. 
  

Auch in diesem Jahr gibt es bei der HG Rüderswil Änderungen. Zwei Mitglieder 
haben den Verein verlassen und werden in Zukunft den Hornussersport nicht mehr 
ausüben. Eine erfreulichere Nachricht war die Neuaufnahme von Tschannen Nik, 
welcher im letzten Vereinsjahr bereits bei der HG trainiert und auch ein Fest gespielt 
hat. Herzlichen Willkommen in unserem Verein, Nik! Wir wünschen dir alles Gute, 
«längi Streiche» und frohe Stunden auf dem Gümpel.  
 

Zudem gibt es ein neues Gesicht im Vorstand der Hornusser Rüderswil. Prinz Timo 
wird als neuer Sponsorenverantwortlicher neuen Wind in die Sache bringen. Wir sind 
froh, ein junges, engagiertes Gesicht im Vorstand begrüssen zu dürfen. Timo wir 
wünschen auch dir nur das Beste und frohe Stunden. Schneider Simon ist nach 10 
Jahren aus dem Vorstand zurückgetreten. Die letzten fünf Jahre war er als Vize-
Präsident tätig, nun möchte er aber mehr Zeit zuhause bei der Familie verbringen. 
Als neuer Vize-Präsident wurde Hertig Marcel gewählt. Er stand dem Vorstand schon 
mehrere Jahre zur Seite und wird dieses Amt nun von Simon übernehmen. Der 
vorherige Sponsorenverantwortliche Zaugg Daniel wird nun das Amt vom 
Materialverantwortlichen ausüben. Wir wünschen Euch in Eurer neuen Funktion alles 
Gute, viele interessante Erfahrungen und eine spannende Zeit.  
 

Natürlich standen diverse Ehrungen auf dem Programm.  Für unsere drei 
Schiedsrichterinnen gab es einen Blumenstrauss und einen Gutschein. Schneider 
Simon wurde für seine Zeit im Vorstand überrascht. Schönholzer Thomas hat das 
Amt des Obmanns vom « 2. Jänerhornussen» an seine Tochter Lisa abgegeben und 
erhält für seine 38-jährige Karriere ein Präsent. Schneider Markus hat an der HV 
2019 sein Amt als Sekretär abgelegt. Nun wurde er in diesem Jahr zum 
Ehrenmitglied ernannt. Wir danken dir herzlich für deine geleistete Arbeit, Küsu! 
Nun sind wir bereit für die kommende Saison und werden ein weiteres Mal alles 
geben.  
 

«Zämä si mir starch» 
 

 

 

 

 

 

 

 
Von links: Jegerlehner Marianne,   Schneider Markus   Prinz Timo 
Bähler Melanie, Schönholzer Heidi  neues Ehrenmitglied  neuer Sponsorenverantwortlicher

       


